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Protokoll der Mitgliederversammlung am 22.3.2023              
 
 
Ort, Zeit: Raum D 302, 22.3.2023, 20.00-21.00 Uhr 
 
Anwesende: Ph. Salb, G. Merle, J. Wolter-Schober, A. Ditze, T. Meinel, online zugeschaltet: K. 

Weiß, M. Reynolds, entschuldigt: Herr Pretorius und einige andere 
 
TOP 1: Begrüßung, Tagesordnung 
 

Herr Ditze begrüßt die Anwesenden ganz herzlich. 
Die Tagesordnung wird einstimmig ohne Ergänzungen genehmigt. 
Herr Meinel wird zum Protokollanten bestimmt. 

 
TOP 2: Bericht des Vorstands 2022 
 
 Herr Ditze berichtet, dass 

• das Jahr 2022 ganz im Zeichen des Bootshauses stand, 

• Vorstandsmitglieder das Dach gegen Regen gesichert haben, 

• die Firma Schraub das Dach im Sommer saniert hat, 

• Vorstandmitglieder die Balken gestrichen haben, die die Fa. Schraub verbaut hat, 

• Herr Zwickert zahlreiche Ergänzungs- und Ausbesserungsarbeiten 
vorgenommen hat, 

• der Vorstand den Verein bei den 5er Eltern vorgestellt hat, 

• Vorstandsmitglieder die Dachrinne an der Terrasse erneuert haben, 

• das Bootshaus neu vermessen wurde, 

• Frau Damm, Frau Stuchtey und Herr Löhr standesgemäß verabschiedet wurden, 

• Preise an Klassenbeste und Abiturient/innen verliehen wurden, 

• IServ mitfinanziert wurde. 
 

Der Vorsitzende bedankt sich bei allen für die engagierte Mitarbeit, insbesondere bei 
Herrn Salb, der die Hauptlast bei der Sanierung des Bootshauses getragen habe. 
 

TOP 3: Bericht des Schatzmeisters 
 

Herr Salb berichtet über die Entwicklung der Finanzen im Jahr 2022: 
 
Kontostand 1.1.22:  66.034,60 € 
Kontostand 1.1.23:  4.154,03 € 
Ausgaben 2022 91.574,00 € 
davon Dach Bootshaus 61.701,05 € 
           iPads 15.700,27 € 
           iServ 10.830,30 € 
Einnahmen 2022  29.693,30 € 
davon von Stadt für Bootshaus 5.000,00 € 
           von Stadt für iPads 15.700,27 € 
           von Stadt für iServ 10.830,30 € 
           Mitgliedsbeiträge 7.350,00 € 
 
Wie in anderen Jahren wird festgestellt, dass sich Buchführung und Kassenprüfung nicht 
auf das Konto der GTS erstreckt hätten. Hierfür seien Schule und Schulträger zuständig. 
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TOP 4: Entlastung des Vorstands 
 

Die Kassenprüfer, Frau Krohn und Herr Schneider, können nicht persönlich anwesend 
sein. Herr Salb berichtet, dass die Kasse geprüft worden sei; laut schriftlicher 
Bestätigung hätten sich keine Beanstandungen ergeben. Die Kasse der Ganztagsschule 
werde durch die Stadt Marburg geprüft. 
Frau Weiß beantragt die Entlastung des Vorstands für das Kalenderjahr 2022. 
Die Abstimmung führt zu einer einstimmigen Entlastung des Vorstands. 

 
TOP 5: Wahl eines/einer Kassenprüfers/in 
 

Vorgeschlagen wird Frau Weiß. 
 
Die Vorgeschlagene werden einstimmig gewählt, bei eigener Enthaltung. 

 
TOP 6: Aktivitäten 2023 
 

• Großes Schulfest, Vorbereitung läuft, Organisator ist der Förderverein 

• Die Zuteilung der Busfahrtkarten erscheine ungerecht, wenn Kinder, die 
nebeneinander wohnen, unterschiedlich behandelt werden. Der Elternbeirat 
möge sich der Sache einmal annehmen. 

• Es wird ein neuer Wasserspender benötigt. 

• Licht müsse im Bootshaus verlegt werden: 17. KW im Bootshaus 
Vorbesprechung (Herr Meinel klärt das mit Herrn Zwickert). 

 
TOP 7: Verschiedenes 
 

Keine Varia. 
 
Anlagen: Bericht der Kassenprüfer 

 
 
Marburg, den 22.3.2023 
 
 
Für das Protokoll:    Vorsitzender, Leitung:    
 
 
 
 
T. Meinel    A. Ditze      


